

牟岐町の「木」「花」「鳥」に加え 「魚」を追加選定しては



栄 和男 議員

現在、指定されている木は「ニッポンタチバナ」、花は「はまゆう」、鳥は「メジロ」ですが、特に牟岐

町の場合は、漁業の町であるので魚を入れてはどうか。魚はブランド化を図り牟岐の魚ということで、出荷販売を促進し、漁業の振興を図るとともに、地方創生の役割を果たすことになると思われる。町長の考えは。

答 福井町長
牟岐町の魚を指定しては

どうかとのことですが、今回、魚を選定することに対する意見は、漁業振興のために良いことであるが、実際の選定作業では、一つの魚に絞ることとは、漁業者の捕る魚種の違いや時期的な漁獲の問題等があり難いとの意見が出ている。今後牟岐町としては、できるだけ多くの方に、牟岐町の魚介類を認識していただき、漁業振興につながることを期待し、検討したい。

町の鳥
メジロ町の花
はまゆう町の木
ニッポンタチバナ

般

質

問

阿波踊り連への助成

360万円



町内の阿波踊り連「鼓太郎」と「連・百夏」に太鼓、衣装等の購入代として各々一八〇万円助成するもので、費用は宝くじ助成費を充てる。

施設の老朽化により逆洗タンクに亀裂が生じ、海水が漏れている状態であるため、タンクの改修を行うもの。

1600万円



アワビ種苗生産施設の タンク改修

補正予算の主なもの